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いよいよ冬休み！（期間：１２月２６日～１月１５日） 
 様々な行事への取組を通して、成長してきた子供たち。運動会、学習発表会、市内音楽

会、校外学習、遠足などそれぞれの行事を予定通り実施することができました。保護者・

地域の皆様のご協力があってのことと感じております。改めて感謝申し上げます。本当に

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

終業式児童代表作文 ～今回は１年生の作文を紹介します～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

  学校教育目標 

あかるく、思いやりのある子ども               

かしこく、進んで学習する子ども               

たくましく、根気強い子ども             

冬休み児童会目標「おとしだま」     １２月１７日の放送で執行部の皆さんが 

おてつだい 毎日しっかり がんばろう   発表しました。合言葉として子どもたちが 

とびだし注意 左右見て          意識して過ごせるといいです。 

しゅくだいは 計画的に 取り組もう     

だらだらせずに 生活リズム ととのえよう  

まいにち元気に あいさつを         

篠木っ子の活躍 

☆第４３回全国児童画コンクール （マイヤ滝沢店） 

 入選 ２年 高橋 杏奈  ２年 中嶋 楓月  ３年 相馬 美月 

    ４年 武田 昇馬  ５年 澤下 遥希 

☆小学生プログラミングコンテスト岩手県大会 

 第3位 ４年 高橋 幸杜 
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５年生 収穫祭 合同学習発表会 

米作り体験でお世話になった齊藤次光さんをお

招きして収穫祭を実施しました。「銀河のしず

く」のおにぎりをおいしく食べました。ものづ

くりの大切さをお話いただきました。 

 

 

 

 

 

ビッグルーフ滝沢を会場に地区特別支援教育研

究会合同学習発表会が行われました。３組が

「ハッピー３組」と題して、ミュージックベル

演奏などを披露しました。 

 

 

 

 

 

 

 

地域の皆様ありがとうございます 市長表敬訪問 

今年も大沢老人クラブ百寿会様、篠木老人クラ

ブ長寿会様から、雑巾・タオルをいただきまし

た。掃除などに大切に使わせていただきます。 

 

 

 

各種大会・コンクールで活躍した市内小中学生

の報告会が行われました。本校から１年細谷椛

さん、２年小姓堂幸さん 

の二人が出席しました。 

市長さんから激励のお 

言葉をいただきました。 

 

 

 

 

 

いじめアンケート 
 アンケートへのご協力ありがとうございました。私は保護者の皆様からいただいたもの（提出率

９５％）、子どもたちが記入したもの全てに目を通させていただきました。いじめの認知件数は７１

件でした。悪口や嫌なことをされるという訴えが多いと感じました。１１月は全校集会で「いじめと

は何か」「見つけたらどうするか」などを生徒指導の先生が指導しました。また児童会でも「３S運

動（しない、させない、すぐ注意）」を展開し、学級毎に取り組みました。担任はアンケートの記載に

もとづき、聞き取りや指導を行いました。ご家庭でも改めてお話いただきありがとうございました。

「自分がされて嫌なことは人にしない」「いじめられた、いじめたなどはすぐに大人（保護者、先

生）に話す」ことなど、ご確認いただいたことに感謝いたします。『いつも遊んでいる子だけでなく、

他の子と遊ぶことで独りぼっちがいなくなるし、その子を知ることができる』という記述もありまし

た。お互いを知り、お互い気持ちを理解するよう努め、良好なコミュニケーションがとれるよう今後

指導してまいります。いじめで嫌な思いをする子どもがなくなるよう取り組んでいきます。 

 


